

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2018)
Heft: 97

Rubrik: Le monde en bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LE MONDE EN BREF

Allemagne La vie serait triste sans les étrangers

Pour marquer son refus de la montée de l'extrême droite, un supermarché de Hambourg a retiré, l'espace d'une journée, tous les produits fabriqués à l'étranger. Plus de jamón ibérico, de feta grecque ou encore de vins comme le bordeaux. Du coup, les consommateurs pouvaient lire sur des pancartes posées aux emplacements vides : « C'est si vide, une étagère sans étrangers. »

France Un trésor bien caché

La maison a été squattée pendant quatre ans après la mort du propriétaire, qu'on croyait sans héritier. Durant leur séjour, les occupants illégaux n'ont vu personne ! Il a fallu qu'un cousin du défunt se fasse connaître pour relancer la recherche d'autres héritiers. Au total, une enquête généalogique a montré qu'ils étaient huit à pouvoir toucher un petit magot. Enfin, plutôt un gros, puisque ces derniers ont fouillé la demeure de fond en comble et ont ainsi mis la main sur 15 lingots d'or, 385 pièces de 20 dollars or et 86 pièces de 20 francs français or.

Etats-Unis Millionnaire grâce à une couverture

Ancien menuisier américain, Loren Krytzer a tout perdu en 2007 à la suite d'un accident de voiture. Il a non seulement été amputé d'un pied, mais, sans travail, il n'avait plus les moyens non plus de s'occuper de ses enfants, qu'il a dû envoyer chez leurs grands-parents, à des milliers de kilomètres de chez lui. Au final, l'homme vivait dans une cabane avec une maigre pension d'invalidité de 200 dollars. Heureusement, son destin a basculé lorsqu'il a découvert qu'il possédait une couverture Navajo datant de 1840. Les experts ont d'abord été sceptiques sur sa valeur. L'un d'entre eux a toutefois prouvé que cette couverture appartenait à un chef Navajo, et était l'une des plus fines et des plus rares du monde. Elle s'est vendue pour 1,5 million de dollars.



**C'EST LA DIMINUTION
DE LA POPULATION
D'INSECTES EN
EUROPE EN TROIS
DÉCENNIES.**

Etats-Unis Une mamie empoisonneuse en maison de retraite

A qui faire confiance ? Dans le Vermont (Etats-Unis), le FBI a arrêté une pensionnaire dans une maison de retraite. Agée de 70 ans, la brave dame concoctait dans sa cuisine de la ricine, un poison violent, après avoir appris sur internet comment la fabriquer. Ensuite, pour en tester la puissance, elle en avait mis dans de la nourriture ou des boissons consommées par d'autres résidants. Par chance, aucune victime n'est à déplorer.

Il est beau mon glacier !

Alors que les nôtres fondent comme peau de chagrin, on ne peut qu'admirer cette vue du glacier Grey en Patagonie, à l'ouest du Parc national Torres del Paine, au Chili. D'environ 6 km de large pour 30 mètres de haut, il se sépare en deux au niveau du lac dans lequel ses eaux se déversent.



FotoWire fotostock/Keystone, Guillaume Perret, Yves Leterrier et Laurence Rasti